

INTERPELLATIONS.

16.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre à la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'échevin Turcot, re construction d'un marché dans la partie nord de la Ville; (b) M. l'échevin Hushion, re reconstruction du marché Saint-Antoine; (c) M. l'échevin Ward, re fourniture d'asphalte et de blocs "Shawmut"; (d) M. l'échevin Pauzé, re incompétence des chefs de service; (e) M. l'échevin Bastien, re pose d'un certain poteau dans le quartier Ahuntsic; (f) M. l'échevin L. A. Lapointe, re maisons de jeux intéressés; (g) M. l'échevin L. A. Lapointe, re prétendue entrevue de MM. les Commissaires avec le Premier Ministre de la Province.

QUESTION DE PRIVILEGE.

17.—M. l'échevin Dubeau soulève une question de privilège et proteste contre certaines déclarations que l'on paraît avoir faites à une assemblée du Board of Trade concernant la prolongation proposée de la franchise à la Compagnie des Tramways, et un débat s'engageant, il est

Résolu: Que ladite question soit laissée entre les mains de Son Honneur le Maire, aux fins d'adopter toute mesure qu'il jugera à propos.

MOTIONS.

18.—Sur proposition de M. l'éch. LETOURNEAU, appuyée par M. l'éch. DUBOIS, il est

Résolu: Que, outre les pouvoirs conférés à la Commission Spéciale chargée d'étudier la question de la construction d'un tunnel sous le Canal Lachine, à la rue Wellington, ladite Commission soit aussi priée d'étudier l'opportunité de construire un tunnel additionnel au chemin de la Côte Saint-Paul.

19.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que le Contrôleur et Auditeur de la Cité et le Trésorier de la Cité soient priés de fournir au Conseil, à sa prochaine assemblée, les informations suivantes:

(1) Un état démontrant le nombre d'employés dont les salaires sont payés à même le fonds d'emprunt pour ouvrage de surveillance ou tout autre ouvrage en rapport avec la construction d'une usine de filtration et d'agrandissement de l'aqueduc;

(2) Le nom de ces employés, la nature de leur ouvrage et leur salaire.

20.—Sur proposition de M. l'éch. LARIVIERE, appuyée par M. l'éch. VANDELAC, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité soit autorisé à ajouter le mot "annexion" aux avis publics, re amendements à la Charte.

AVIS DE MOTION.

21.—De M. l'échevin Loranger, à l'effet d'adopter un règlement pour forcer les plombiers à se servir de lampes électriques.

ORDRE DU JOUR.

22.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, soumettant les crédits pour l'exercice de 1915.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. LORANGER,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'éch. GIROUX, appuyé par M. l'éch. WELDON, propose

QUESTIONS.

16.—Certain questions were put to the Board of Commissioners, with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council, by (a) Alderman Turcot, re erection of a market in the Northern part of the City; (b) Alderman Hushion, anent reconstruction of St. Antoine Market; (c) Alderman Ward, re supply of asphalt and "Shawmut" blocks; (d) Alderman Pauzé, re incompetent heads of departments; (e) Alderman Bastien, re erection of a certain post in Ahuntsic Ward; (f) Alderman L. A. Lapointe, re gambling resorts; (g) Alderman L. A. Lapointe, re alleged interview by the Commissioners with the Prime Minister of Quebec.

QUESTION OF PRIVILEGE.

17.—Alderman Dubeau rose to a question of privilege and protested against certain statement alleged to have been made at a recent meeting of the Board of Trade concerning the proposed extension of the franchise of the Montreal Tramways Co., and, a debate arising, it was

Resolved: That said matter be left with His Worship the Mayor to adopt such measures as he may deem advisable.

MOTIONS.

18.—On motion of Ald. LETOURNEAU, seconded by Ald. DUBOIS, it was

Resolved: That, in addition to the powers conferred to the Special Committee, entrusted with the consideration of the question of the construction of a tunnel under Lachine Canal, at Wellington street, said Committee be also requested to consider the advisability of constructing an additional tunnel at Côte St. Paul Road.

19.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That the City Comptroller and Auditor and the City Treasurer be requested to supply the Council with the following information for next meeting:

(1) A statement showing the number of employees whose salaries are paid out of the Loan Fund for supervision work or other work in connection with the construction of the Filtration plant and the enlargement of the aqueduct;

(2) The name of said employees, the nature of their work and their salary.

20.—On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That the City Clerk be authorized to add the word "annexation" to the public notices concerning amendments to the Charter.

NOTICE OF MOTION.

By Alderman Loranger, for a by-law to compel plumbers to use electric lamps.

ORDER OF THE DAY.

22.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, submitting appropriations for 1915.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. LORANGER,

That said report be adopted.

Moved in amendment by Ald. GIROUX, seconded by Ald. WELDON,